



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX.

SOMMAIRE.

Revue de la semaine : — L'Assemblée législative, prorogation. — Mgr Blais. — Mort de M. Chauveau et Alleyne. — Un roi en Angleterre. — Assises criminelles de Montmaguy. — Le comté de Kamouraska, 1841-1867 : (Suite).
Conversations agricoles : — L'ensilage. — Valeur alimentaire des maïs : [Suite].
Sujets divers : — Féculé de pommes de terre : [Suite]. — Méthode de fabrication. — Lavage des pommes de terre. — Rapage. — Tamisage. — Moyens d'augmenter la valeur des fermes. — L'économie dans l'élevage. — Proverbes économiques.
Choses et autres : — Une bonne vache. — La tour Eiffel. — La tour Eiffel en papier. — Le pont de Forth. — Le pont de Longueuil. — Le bétail du monde entier.
Recettes : — Vernissage des meubles. — Contre-poison du phosphore. — Moyen d'empêcher les patates de pourrir

REVUE DE LA SEMAINE

Assemblée législative, prorogation. — A trois heures, mercredi après-midi, 2 avril, Son Honneur le lieutenant-gouverneur de la province de Québec, s'est rendu à l'Hôtel du Parlement, pour proroger les deux branches de la Législature. Un brillant état major faisait escorte au représentant de Sa Majesté. Les ministres debout à gauche et à droite de Son Honneur, étaient les honorables MM. Mercier, Garneau, Ross, Shehyn et Duhamel. Une foule considérable s'était pressée dans les galeries.

Des sièges spéciaux avaient été placés à droite du trône pour Son Eminence le cardinal Taschereau et Mgr Marois. L'ex-gouverneur Masson, le lord évêque anglican de Québec, et une foule d'autres personnalités étaient présentes.

L'orateur de l'Assemblée législative, l'honorable M. Marchand, à la barre du Conseil, présenta à la sanction du lieutenant-gouverneur la liste des bills passés pendant la session.

Voici le discours de Son Honneur :

Honorables Messieurs du Conseil législatif,

Messieurs de l'Assemblée législative ;

Je viens sanctionner, au nom de Sa Majesté, les nombreux actes que vous avez adoptés durant cette session et vous remercie du zèle et de l'intelligence que vous avez mis à exécuter vos travaux parlementaires.

Messieurs de l'Assemblée législative ;

Vous avez voté gracieusement les crédits qui vous ont été demandés pour les différentes branches du service public ; je vous en remercie et je verrai à ce que les sommes mises à la disposition du gouvernement soient employées avec économie et suivant la loi.

Honorables Messieurs du Conseil législatif,

Messieurs de l'Assemblée législative ;

Au nom de Sa Majesté, je mets fin à vos travaux, vous relève de vos devoirs parlementaires et vous prie d'accepter les vœux que je fais pour le bonheur de chacun de vous, de vos familles et la prospérité de la province.

Mgr Blais. — Les bulles de Monseigneur Blais sont enfin arrivées. Il sera sacré au mois de mai prochain, sous le titre d'évêque de Germanicopolis.